
Auf Nachfrage der Vorsitzenden erklärte Abg. Göllner, dass die Fragen der SPD-Fraktion 
beantwortet seien und kein weiterer Beratungsbedarf bestehe. 
 


